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股民众生相
疯狂派"""卖房炒股

张先生来自安徽! 目前自己开
一家纯净水送水站" 妻子阿霞在曲
阳某知名家居广场承包一个店面做
家具生意" 作为有着

!

年股龄的资
深股民! 张先生比大多数人更早看
到!

"##$

年是熊市的尾声和一个巨
大牛市的开始"

"##$

年
%

月! 张先生说服妻子
阿霞卖掉他俩在莘松路的惟一住房!

总价
&#

万元的大三房! 又在同一小
区租下一套两房" 除去成本和房租!

张先生从房子里赚了近
"$

万元!他
拿出

$#

万元杀进了股市! 一年后增
加到了

'"$

万元!想起
(

年前对妻子
信誓旦旦的保证!张先生决定全身而
退!去年

((

月!在离自己老房子不远
的上海康城售楼处!买了

"

套三房"

谨慎派"""小富即安

林小姐是工作四年的文员!省吃
俭用积攒了七八万块!再加上父母的
支持!去年七月定下春申景城!并交
了首期" 也就是买完房子没多久!林
小姐看到大学同学及身边的朋友个
个炒股赚钱!于是也决定将钱投入股
市博一把" #当时手里只有两万元!还
是我非常辛苦省下来的! 做交房契
税$装修之用"看着别人成天赚钱!我
也眼馋" %林小姐告诉笔者"

从去年到今年
)

月! 林小姐跟
着朋友做!虽然比较谨慎!但也赚了
五六万元" 但是林小姐现在决定收
手了" &凡事不可太过!见好就收' %

林小姐说!&相对股市而言! 楼市的
抗风险能力更强! 还有稳定的回报
和升值潜力"把钱放在房子上!每天
就不用提心吊胆了" %

享受派"""炒楼炒股

&房东$股民!我都要做!做房东
是为了养老! 做股民是为了满足自
己的投资欲" %李太太坦诚!进入股
市的确是快钱利益的促使"

在楼市摸爬滚打了
&

年的李太
太!已是

*

套物业的房东!李太太自
从做上房东后就一直参与一些长线
的个人理财投资项目"今年初!李太
太趁着楼市出现回暖迹象之际!将
位于长宁区茅台路的一套改装老公
房以

$+

万元顺利出售!随即便将这
部分资金投入股市"最近!股市突遭
调控盘整! 李太太手中的八成股票
跌停!但她仍看好后市"&对我来说!

炒股票是一个学习的机会! 要学习
就要交学费!将来学有所成!我就成
了股市$楼市的双面手了" %

股市作用力
解放房奴

做房奴
*

年! 每月
&###

元的还
贷一直是赵先生生活中最大的负担"

去年!在父母的资助下!赵先生和朋
友合伙搞了些小生意! 赚了

"#

万
元"父母让他将这笔钱用来还贷!但
他却毅然决然将其投入股市"

去年
(#

月入市后!赵先生为了
减少风险! 选了一些业绩稳定的银
行股先来&热热身%!但由于个股盘
量过大!几个月下来涨幅并不明显"

今年
"

月!太原重工利好消息频出!

赵先生将
""

万元投入其中!随着股
市调控信号的愈加强烈! 赵先生在
大盘震荡前顺利清仓获利! 资产翻
番"如今!赵先生已经从房奴生活中
提前解放"

催生房奴

大学毕业后!小曹留在上海!进
入一家民营企业工作"

)

年时间!小
曹一直盘算着买套房子实现安居
梦!但房价高昂!省吃俭用积攒下的
(#

万元!连交首期都不够"

"##&

年初!股市回暖
,

所学专业
本就和金融沾边的小曹自然不肯错
过这个机会! 他拿出了自己几年来
存的购房款! 又向在家乡工作的姐
姐借了

$

万元!全部投入股市!主要
是金融和地产板块! 用小部分资金

炒权" 一年过后! 大盘站上了
)+++

点!小罗的投资也整整翻了一番"

$

月上旬!他将手中股票顺利清
仓套现"有了

*+

多万元的资金!小曹
终于可以提前进入&房奴%行列了"他
在莘庄地铁南广场购置了一套总价
%+

万元的小两房!首付
"+

万元"

住房升级

&没想到我一个新股民!在股市
里折腾了半年! 就把买一房的钱变
成了两房的钱" %

刘先生从湖南来沪工作
!

年!

去年下半年楼市渐稳! 刘先生打算
购房"经过

"

个多月的实地踩盘!他
打算花

)+

万元购置一套位于九亭
板块的上海青年城小户型"

同时!股市日渐活跃"刘先生在
朋友和家人的支持下! 几乎没有多
做考虑就将

"+

万元资金投入了股
市! 在累积了一些实战经验和理论
知识后! 他在选股方面变得更为果
断!&股胆%也越来越大" 半年不到!

刘先生的资产就从
)+

万元增值到
了

!+

万元" 最近!刘先生已从股市
全身而退! 打算近日将九城湖滨的
一套两房收入囊中"

享受生活

蓝女士在深圳从事贸易生意!

"++"

年在城市
-./

购置了一套
"##

多平方米的四房! 花了
()#

多
万元!前两年地铁一通!房价直线飙
升!到现在已翻了跟头"

整天忙于工作的蓝女士没想到
深圳房价涨得如此之快!等到

"##$

年底! 她想给一家三口换套环境好
一点的别墅时! 却发现深圳的房价
已高得让人望而生畏了" 熟悉金融
投资的蓝女士念头一转!入股市吧!

认准大牛市行情的蓝女士将宝全押
在了券商股上! 蓝女士选的是券商
股的龙头中信证券! 以

)

元多一股
的价格买入了

"#

多万股!到今年
)

月!股价翻了十倍以上!

(##

多万元
的本金变成了

(###

多万元"

蓝女士在网上查了行情! 发现
上海楼市的涨幅相对比较合理!而
且别墅产品十分丰富! 当即委托在
上海的好朋友帮其物色房源! 首先
看中的是浦东的一家知名开发商的
联排别墅! 一次性付款

*##

多万元
准备拿下!下定不久!又退定换了另
外一套更大的别墅"

!"#$%&'()

天天房展网的分析师薛建
雄自从五一以后!接到不少股民
的电话!这些股民当然不是来向
他咨询股票的! 他们是想知道!

(##

万元!该买哪里的房子最有
投资潜力" 薛建雄说!接到股民
的咨询电话!这在他楼市分析师
的生涯里还是头一回"

据了解!这些咨询者都是老
股民! 赢利都在

(##

多万元以
上" 薛建雄说!从这些股民咨询
的情况来看! 他们更关注楼市
的投资价值!咨询哪些楼盘$板
块最有升值潜力! 具体楼盘在
最近几个月的价格区间是多
少" 目前!他们的购房预算大概
在

(##

万元左右!倾向于一次性
付款" #韩冬$

相关链接

股民问计房展网

个人观点

试图探讨股市与楼市之间的关
系! 源于在红五月里听到的一些故
事" 这些故事说的是股民传奇致富!

并在四五月将赢利资金投入楼市!而
去年底今年初!我们听到更多的还是
卖房或者抵押房产炒股的故事"

流传的故事至少说明了市场的
一个动向! 而故事的内容在短短几
个月内发生了转折性的变化! 这和
四五月间楼市转向活跃有什么关系
呢( 或者说有关系吗(

从我们的抽样调查来看!相当数
量的楼盘热销!得益于部分赢利的股
民确实是不争的事实)在股市前期一
路突飞猛进的形势中!大量在熊市中
有过惨痛教训的老股民!认为风险太
高!

$

月初就已经空仓!一些谨慎的新
股民在达到目标后也选择了撤离!实
现自己入市前许下的购房心愿"由此
诞生了我们这个版上收集到的林林
总总的股民置业的故事!有解放了的
房奴!也有催生的新房奴!当然也有

过上梦想已久的自得其乐生活的"

这些先期离场转向楼市者现在
应该更庆幸自己的选择"

$

月
*#

日以
来股市突发利空引发了疯狂暴跌!沪
指在五个交易日内最高下挫了

%##

多点!

&

月
)

日更以暴跌
**#

点创下
单日下跌点数的历史纪录"业内人士
分析!此次股市的深度调整让更多的
股民认识到了股市的高风险!相信会
有更多的股民在调整后会选择适当
赢利后就从股市转向楼市"

从我们调查的情况来看!确实有
)*!

的散户股民考虑撤离股市! 他们
的理由是*一+资金有限!股票风险过
大!还是赶快换成房子安心"二$时间
有限! 房价也在不断看涨" 业内人
士分析!经历了一波近乎疯狂的全民
炒股热潮后!这次突然的震荡!改变
了许多中小投资者的盈利状况预期!

迫使他们冷静考虑投资风险"继大户
中户后!散户的资金流向楼市的步伐
也将加快"

调查显示%股市此次深度调整可能将促进更多资金回流楼市

虽然股市遭遇大跌%但证券公司里新开户的市民仍排起长队& 孙鑫海 摄

上海华江建设发展有限公
司研究发展部副经理席骏羽认
为!股市与楼市没有必然的此消
彼涨! 在股市里赚了钱的人里
面!肯定会有人去买房!这并不
奇怪"不能认为股市火了就会推
动楼市!或者股市楼市呈现&跷
跷板%效应" 但从她个人亲历的
事实来说!股市对房贷市场更有
影响!它最直接的结果是导致无
数房奴提前还贷"

近期银行又加息了 ! 在许
多市场分析人士看来! 加息肯
定不是 &过去时 %!在当前的宏
观经济环境下! 一次加息的兑
现! 可能会带来另一次加息的
预期" 因此!席骏羽相信绝大多
数市民还是比较理性! 即便某
些股民抵押房产去炒股! 他也
有还贷的压力" 因此在股市中
赚的一笔! 提前还贷是首先要
做的事情" !房蓉"

股市赢利
首先还贷

股市大跌对股民置业影响度调查 散户股民资金流向预期

已考虑或决定

从股市抽身

!制图#石明洪"

复旦大学房地产研究中心
主任尹伯成认为!股市反推楼市
的现象现在已经非常明显了"很
简单!本来有点小钱准备买房的
人!现在变中钱了!有中钱的人
现在变大钱了,,但这些人始
终是有购房需求的!所以这些资
金必然要流向楼市!一切只是个
时间问题)

他说!上周大盘出现了大调
整!不清楚这次调整要持续多久
的时间!如果调整两个月!那么
对股市的伤害会非常的大!许多
的资金就会退出来!股市对楼市
的推动作用可能就会迅速得到
体现)

但如果只是短期调整!那么
楼市可能还需要点耐性)如果一
定要说有没有一个比较明显的
转折点!他认为将是在股指期货
推出的时候出现)现在管理层调
整股市只是让股市平稳上升!不
要频频出现一天一$两百点的涨
跌! 但等到股指期货推出来时!

情况就不一样了) #余翀$

股民买楼是必然


